
 
 平成２３年第２回隠岐の島町議会定例会一般質問     

 
№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割   （3番） 
平 田 文 夫 

１．観光振興対策について 
◆おもてなしの気持ちの醸成について、隠岐の島の各地域が一丸と

なっておもてなしの気持ちを向上させ観光振興の体制づくりを。 
◆推進する協働・連携の体制づくりを。  
２．離島交通と交通網の整備について 
 ◆隠岐航路運賃値上げについて町長の所信を。 
 ◆隠岐航路寄港地について町長の所信を。 

２ 一括 （14番） 

福 田   晃 

１．隠岐の島町地域防災計画について 
◆一時避難場所の早急な見直しと各支所の災害時の自主避難者の今

後の対応は。 
◆町内の砂防の状況と今後の対処は。 

３ 一括   (7番) 
齋 藤 昭 一 

１・世界ジオパーク登録申請の進捗状況は 
◆活動の実態と、島民が協力するための具体的な事例を。 
◆宣伝費などの予算は。 
◆宿泊施設、商店、飲食業等の受入れ準備についての周知と対応状

況は。 
◆外国人への対応計画は。 
◆インストラクター、ガイドなどの養成状況と対応人数は。 
◆施設の改修、新設、案内板取り付け道路、安全対策の準備は。 
◆特殊な分野でのガイド養成の実態は。 
◆認定までの予定表を。 
◆認定後の活動と効果は。 

４ 一括 （11番） 

遠 藤 義 光 

１．隠岐温泉GOKAの利用促進を全町で取り組もう。 
 ◆温泉はふるさと隠岐の宝、みんなで大切に活かすべき。町長の考

えは。 

5 分割 
（2番） 

前 田 芳 樹 

１．林業振興のための林道網の整備促進について 
◆合併協定時の継続施工はどうなっているか。 
◆林道作業道開設を促進すべきでは。 
２．町管理の漁港港湾管理区域の海岸漂着ゴミ撤去について 
◆海岸漂着ゴミ対策に責任を果たすべき。 
３．島根原発の安全性確認について 
◆島根原発の安全性が絶対的な状態であるための意見具申と安全性

確認要望をしているか。 

６ 一括    (4番) 
齋 藤 幸 廣 

１．隠岐の島町教育委員会の「不登校」のとらえ方を問う 
◆不登校は、本人・家族の側だけに問題があるのか。教育長は今ど

う考えているのか。 
◆教育委員会としての不登校のとらえ方、統一したものを示せ。 

７ 一括 
   (1番) 

安 部 大 助 

 

１．観光施策について 
 ◆観光客への顧客調査を実施する考えは。 
◆観光関連団体や個人の方々とのおもてなしの心をもった接客サー

ビスの連携についての今後の取り組みは。 
◆観光政策を推進するための職場づくりと、今後活力ある職場づく

りをするための取り組みは。 
 
 


